

**DESTINATAIRES :** Membres du personnel, gestionnaires et médecins du CISSS des Laurentides

**EXPÉDITEUR:** Steve Desjardins, directeur intérimaire des activités de coordination de la pandémie  
D<sup>re</sup> Catherine Bonin, directrice adjointe médicale des services professionnels

**DATE :** 3 mars 2021

**OBJET :** **LE CISSS DES LAURENTIDES BAISSÉ AU NIVEAU D'ALERTE 3 DU GUIDE DE DÉLESTAGE DES ACTIVITÉS**

---

Considérant le nombre de cas de COVID-19 dans notre région qui se stabilise et la baisse des besoins d'hospitalisation, le ministère de la Santé et des Services sociaux a confirmé que le **CISSS des Laurentides revenait en niveau d'alerte 3** du [Guide de délestage des activités selon les niveaux d'alerte des établissements](#).

Devant ce changement, nous sommes confiants de pouvoir reprendre les activités de chirurgie jusqu'à 77 % de notre capacité régulière, et ce, d'ici deux semaines. Ce changement permet également de diminuer le nombre de lits dédiés à la clientèle ayant la COVID-19 dans nos hôpitaux.

Déjà amorcées ces dernières semaines, des transformations sont déjà visibles : fermeture de la zone chaude à l'Hôpital Laurentien, suspension des nouvelles admissions COVID-19 à l'Hôpital de Saint-Eustache et ouverture de salles d'opération dans la région.

De nombreux efforts ont été déployés par les équipes, les gestionnaires et les médecins ces derniers mois afin de faire face à la deuxième vague. Nous souhaitons vous remercier grandement pour votre ouverture et votre résilience. Un merci spécialement au personnel délesté pendant cette période, d'avoir accepté temporairement de partager votre expertise.

Malgré cette bonne nouvelle, nous continuons de suivre avec attention l'évolution du contexte pandémique et espérons que la situation continuera de s'améliorer.